

II— 1876 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 7. Dez. 1972

No. 994/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr.BAYER, Dr.HUBINEK, WIESER
und Genossen

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie
betreffend Vermessung der Österreicher

Der Fachverband der Bekleidungsindustrie Österreichs hat bereits vor längerer Zeit angeregt, Messungen an Österreichern durchzuführen und für die Herren- und Damenkonfektion geeignete Größentabellen aufzustellen. Wie nun dem Kurier vom 5.Dezember 1972 zu entnehmen ist, wurde in einigen Wiener Bekleidungshäusern eine Aktion gestartet, wonach Österreicher männlichen Geschlechts "vermessen" werden.

Es ist begrüßenswert, daß sich der Handelsminister nun nach längerem Zögern doch bereit erklärt hat, für diese Messungen Mittel zur Verfügung zu stellen. Diese Aktion sollte sobald wie möglich auch auf die Damenkonfektion ausgedehnt werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie folgende

A n f r a g e :

- 1) Wann wird es möglich sein, daß auch für Österreichs Damen neue Kleidermaße festgelegt werden?
- 2) Ist an eine Ausdehnung dieser Aktion auch auf Damen- und Herrenschuhe gedacht?